

... will auch früher gehen können

„Zu viel, zu früh, zu einfach und zu teuer!“, so Südwestmetall, in der 3. Verhandlung. Konkrete Angebote? Nichts!

Das will Südwestmetall

Anspruch auf Altersteilzeit soll ab dem 1. Januar 2010 nur noch haben:

- Wer mindestens 20 Jahre Betriebszugehörigkeit nachweisen kann,
- davon in den vergangenen 15 Jahren mindestens 12 Jahre in Dauernachtschicht oder rollierender Wechselschicht gearbeitet hat,
- einen Eigenbeitrag zur Finanzierung leistet.
- Die Dauer soll auf längstens 4 Jahre begrenzt sein.
- Der Anspruch soll für höchstens zwei Prozent der Beschäftigten eines Betriebes gelten.



Richard Arnold (45 Jahre),
Teamwerker Endmontage und Endkontrolle Servocom

Für jung.

Für alt.

Für alle.

Neue Altersteilzeit.

Wir als IG Metall fordern

- + attraktive Altersteilzeitmodelle über 2009 hinaus
- + verbesserten Anspruch auf Altersteilzeit
- + bessere finanzielle Ausgestaltung insbesondere der unteren Entgeltgruppen

**„40 Jahre
müssen reichen!“**

**Bis 67 kann ich
an diesem Arbeitsplatz
nicht arbeiten!“**



**Vertrauensleute
bei ZF LS**

Vi.S.d.P.: Roland Hamm, IG Metall Schwäbisch Gmünd

... für Sicherheit

... für Gerechtigkeit

... für Familie